



*Les travaux devraient se terminer mi-mai.  
© Service communication du Grand Périgueux*

## Des travaux de démolition sur l'Îlot Saint-Gervais

Des travaux de démolition des bâtiments situés sur l'Îlot Saint-Gervais acquis par le Grand Périgueux sont en cours. Ils concernent les bâtiments situés rue Denis Papin entre le parvis de la gare et les voies SNCF jusqu'à la rue des Mobiles de Coulmiers.

*Publié le 07 avril 2025*

Ces travaux ont débuté le 10 février dernier par le curage des bâtiments (dépose des éléments intérieurs à recycler tels que les huisseries, la plomberie, l'électricité etc.) qui a duré environ six semaines puis par la phase de désamiantage (trois semaines).

Lundi 7 avril a démarré la phase de démolition à l'aide d'une pelle à grand bras de 40 tonnes. Elle devrait durer 5 semaines. Ces travaux devraient se terminer mi-mai.

## Redynamiser le quartier de la gare

Le coût de cette opération pour le Grand Périgueux est de 160 000 euros HT.

Ces terrains d'une surface de 2 500 m<sup>2</sup> acquis par le Grand Périgueux sont destinés à être commercialisés pour des projets d'économie tertiaire ou d'hôtellerie en concertation avec la Ville de Périgueux dans le cadre du programme Action cœur de ville.



Ces travaux de démolitions sont réalisés par l'entreprise Lagarde et Laronze, WG Démolition et D2M.

